

293	UTBM service communication	Le Pays	Jeudi 3 novembre 2011
		Aire urbaine	Aire urbaine - innovation - laboratoires - recherche - agglomération grenobloise

Un territoire qui génère 4 milliards de richesses par an

Quelle est la typologie de cette agglomération grenobloise avec laquelle l'Aire urbaine se sent plus que des affinités ?

Il s'agit d'une agglomération de 700 000 habitants. La taille au-dessus de celle de notre Aire urbaine, qui ne compte que 300 000 personnes.

C'est aussi un pôle universitaire qui regroupe quelque 64 000 étudiants. Ce sont 22 000 chercheurs dans la sphère publique et dans la sphère privée.

Ce sont 40 000 emplois dans les technologies de l'information et de la communication.

C'est l'un des pôles mondiaux des micro et nano technologies avec 10 000 emplois à la clé. Ce sont 11 000 emplois dans le secteur de l'énergie. Les richesses produites sont estimées à 4 milliards d'euros par an.

Ce sont aussi de grands projets structurants comme Giant, qui porte bien son nom. Ce campus d'innovation d'envergure mondiale bénéficie de 500 millions d'investissement en six ans, auxquels s'ajoutent 700 autres millions pour accueillir à l'horizon 2015 quelque 10 000 chercheurs, 10 000 étudiants, 10 000 habitants et 7 000 emplois industriels.



La recherche appliquée dans la région de Grenoble pour tous les secteurs y compris l'industrie automobile.

Photo Jacques Balthazard.